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ПРОТОКОЛ 

заседания Совета 

Саморегулируемой организации 

Некоммерческое партнерство 

 «Проектировщики Северного Кавказа» 

от 08 июля 2010 года 

 

Всего членов Совета – 11 человек. 

Присутствуют – 9 человек (Ашхотов А.А., Бжахов М.И., Данилов В.В., Калмыков В.И., 

Сухоруков А.П., Ситников В.М., Степаненко А.Н., Таликов В.И., Яцутко Н.В.). 

Отсутствуют Колпакова Л.А. и Юрьев М.Г. 

Кворум есть. 

 

Приглашены Яцутко Д.Н., Матлашов Н.А., Шмарко Н.А. 

 

Председательствует Данилов В.В. 

Вести протокол поручено Шмарко Н.А. 

 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
I. О Свидетельствах о допуске к видам работ, которые влияют на безопасность объектов капитального 

строительства 

I.1. О разъяснениях Минрегиона по выдаче свидетельств с новым перечнем работ. 

I.2. О внесении изменений в свидетельства членов Партнёрства, подавших заявления до 7 июля. 

II. Об рабочей смете, расходовании средств, штатном расписании и договоре с генеральным директором. 

III. О плане проверок 

IV. О съезде НОП 

V. Разное (информация; о перезачёте переплат по вступительным взносам в счёт членских) 

 

 

По вопросу повестки дня I.I  

cлушали: 

Яцутко Д.Н. 

Доложил о разъяснениях Минрегиона по приказу 624, опубликованных на сайте министерства. 

Минрегион в своём разъяснении пишет буквально следующее: 
В целях реализации Приказа № 624 СРО должны осуществить следующие 

действия: 

1) проведение Общих собраний членов СРО; 

2) уведомление Ростехнадзора об изменении сферы деятельности СРО и 

о принятии новых требований к выдаче свидетельств о допуске; 

3) внесение изменений в свидетельства о допуске. 

4) получение решения Ростехнадзора о внесении сведений в 

государственный реестр об изменении сферы деятельности СРО в целях 

подтверждения от имени государства права выдавать свидетельства о 

допуске в соответствии с Приказом №624. 

Именно в таком порядке. Поскольку уведомление в Ростехнадзор нами отправлено, а внесение 

изменений в уже выданные свидетельства в озвученном разъяснении следует ранее, чем получение 

решения Ростехнадзора, совету, вероятно, следует определиться, ожидаем ли мы решения или вносим 

изменения в свидетельства наших существующих членов уже теперь. 

Таликова В.И. 

Таликов В.И. выразил сомнение в необходимости предпринимать какие-то шаги до получения 

решения РТН. 

Яцутко Н.В. 

Яцутко Н.В. отметил, что разъяснение Минрегиона было опубликовано позже соответствующего 
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разъяснения на сайте РТН, то есть его можно рассматривать как документ более свежий и более точный. 

Сухорукова А.П. 

Сухоруков А.П. высказал мнение, что свидетельства необходимо менять. 

Данилова В.В. 

Данилов В.В. предложил голосовать за то, чтобы приступить к внесению изменений в 

свидетельства членов партнёрства в соответствии с перечнем работ, утверждённых приказом 

Министерства регионального развития № 624. 

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

 

По вопросу повестки дня I.II  

слушали: 

Яцутко Д.Н. 

Зачитал список членов партнёрства (был также в розданных членам совета материалах), 
подавших на данный момент заявления на внесение изменений в свидетельства в связи с вступлением в 
силу с 1 июля 2010 года приказа Минрегиона № 624, утверждающего новый перечень работ, и 
представивших соответствующие документы: 

- ОАО “Институт Ставропольгражданпроект” 
- ООО “Строительная лаборатория неразрушающих методов контроля “Конструкторское бюро 

Ивлева” 
- ОАО “СтавропольТИСИЗ” 
- ОАО “Теплосеть” 
- ООО “Инпротех” 

- ООО “Нивелир” 
- ООО “Содружество-проект” 
- ООО “ЭкоПроект” 
- ООО “Инженер” 
- ООО “Архпроектстрой” 
- ООО Проектный институт “Архитектуры и строительства” 

- ОАО Нефтегазовая компания “Ставрополье” 
- ООО Проектная Мастерская “Орквасов и К” 
- ООО “ЮЖРЕГИОНПРОЕКТ” 
- ООО “Стройпроект” 
- ПО “Ставкооппроект” 
- ООО “Баксан - Архстройпроект” 

- ООО “Архитектурно-планировочное Бюро” 
- ООО ПИФ ”К-артель” 
- ООО “КАББАЛКГИПРОДОР” 
- ООО “РАЯЛ” 
- ООО “Эффективные энерготехнологии” 
- ГУП СК “Крайтеплоэнерго” 

- ООО Конструкторское бюро “Ордер” 
- ООО “Проект-Лэнд” 
- ИП Никитушкин Н.С. 
- ООО “РосПроектСтрой” 
- ООО “Милена- Сервис” 
- ИП Бжахов М.И. 

- ООО “Южный водохозяйственный экспертный центр” 
- ООО “Вектор” 
- ООО СМФ “Техмонтаж” 
- МУП “Краснокумское архитектурно-землеустроительное бюро” 
- МУП “Земельная палата” 
- ООО “Кавминводская лаборатория сейсмического строительства” 

- ООО АКБ “РаЯл” 
- ЗАО “Конструкторское бюро Ивлева-Эксперт” 
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- ООО “Билд СТ” 

- ИП Редькин Д.В. 
- ООО “ЮгСвязьГеоСтрой” 
- ОАО ПСК «Госпроектстрой» 
Предложил:  
Внести в свидетельства о допуске к видам работ, влияющих на безопасность объектов 

капитального строительства, перечисленных членов партнёрства изменения в соответствии с поданными 

заявлениями и с учётом представленных документов. 
Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

 

По вопросу повестки дня II  

слушали: 

Матлашова Н.А. 

Ознакомил членов совета с действующим штатным расписанием и с проектом его изменения. 
Данилова В.В. 

Предложил: 
Должность, обозначенную в проекте как «Заместитель генерального директора по КБР», 

сформулировать как «Заместитель генерального директора по работе с регионами Северного Кавказа»; 
предусмотреть возможность повышения оклада по итогам года специалисту по проверкам; с 
указанными замечаниями штатное расписание утвердить. 
Голосовали: «ЗА» – 8, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» – 1. 

Матлашова Н.А. 

Ознакомил членов совета с текстом договора партнёрства с генеральным директором. 
Предложил: 

Утвердить текст договора партнёрства с генеральным директором. Поручить Президенту 
партнёрства подписать трудовой контракт с генеральным директором. 
Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Данилова В.В. 

Предложил: 
Ген. директору подготовить и представить совету систему поощрений для работников аппарата 

партнёрства по итогам квартала, года. 
Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Матлашова Н.А. 

Ознакомил членов Совета с рабочей сметой и текущими расходами. 

Сухорукова А.П. 

Предложил: 

Статьи сметы «Канцелярские принадлежности», «Материальные расходы», «Экологические 
платежи», «Аудиторские услуги», «Нотариальные услуги» и «Непредвиденные расходы» объединить в 
статью «Расходы на обеспечение административно-управленческой деятельности». С указанными 
замечаниями смету утвердить, информацию о текущих расходах принять к сведению.  
Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

 

По вопросу повестки дня III  

слушали: 

Яцутко Д.Н. 

Ознакомил Совет с проектом плана проверок членов СРО НП «Проектировщики Северного 

Кавказа» на 2010 год. 

Предложил: 

Данный план проверок утвердить, поручить генеральному директору опубликовать план на сайте 

партнёрства, проинформировать проверяемых членов партнёрства о предстоящих проверках в сроки, 

предусмотренные законом и рабочим регламентом проверок. 

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

 

По вопросу повестки дня IV  
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слушали: 

Яцутко Д.Н. 

Проинформировал Совет о переносе съезда НОП с 15 июля на сентябрь. Предложил членам 
совета в розданном материале найти таблицу предложений ГАП и ГАРХИ по изменению Устава НОП, 
в свободное время ознакомится с ними, напротив каждого сделать отметку о своём мнении и передать 

заполненную таблицу в дирекцию. 

Сухорукова А.П. 

Предложил членам совета сделать предложенное предыдущим оратором в течение двух недель. 
Данилова В.В. 

Предложил членам совета Сухорукову А.П., Бжахову М.И., Ашхотову А.А. изучить предложения 

ГАП и ГАРХИ и на следующем очередном заседании представить совету своё мнение. Сухоруков А.П., 
Бжахов М.И. и Ашхотов А.А. согласились. 
Голосование по вопросу не проводилось. 

 

По вопросу повестки дня V  

слушали: 

Яцутко Д.Н. 

Проинформировал совет о консультациях с юристами, в результате которых было выяснено, что 
размещение компенсационного фонда с целью его роста без участия управляющей компании на данный 

момент не является законным. Предложил в связи с этим отменить решение совета о размещении 
компенсационного фонда на депозитных счетах в ВТБ и продолжить изучение вопроса. 
Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

 

Яцутко Д.Н. 

Предложил зачесть переплаты отдельных членов партнёрства по вступительным взносам в счёт 
членских взносов переплативших членов партнёрства за 2010 год. 
Голосовали: «ЗА» – единогласно. 
 

Таликова В.И. 

Высказал мнение о необходимости организовать встречи членов совета СРО с представителями 
региональных властей и муниципального самоуправления с целью информировать последних о 
проблемах и нуждах строительной отрасли в регионе. 

Яцутко Н.В. 

Высказал готовность организовать встречу с главой г. Ставрополя. 
 

Данилова В.В. 

Предложил определиться, необходимо ли СРО НП «Проектировщики Северного Кавказа» 
вступать на особых условиях в Союз строителей (работодателей) СК. 

Предложил голосовать за то, чтобы объявить Союзу строителей о наличии у партнёрства 
намерения вступить. 
Голосовали: «ЗА» – 2, «ПРОТИВ» – 4, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» – 3. 
 

 
Президент СРО НП «Проектировщики 

Северного Кавказа» 

 

В.В. Данилов 

 

Протокол вела 

 

Н.А. Шмарко 

 


